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会長挨拶 木村和哉 おはようございます！ 

本日は、ロータリーの友 11月からコロナについてお話ししたいと思います。 

まず、新型コロナで休会したクラブは 97.2％ありました。そのアンケートで after コロナ・with コロナ

の社会構造変化に対応できる組織の構築を、ロータリー組織全体で模索する必要があります（宮城

仙台レインボーRC）、また、通常例会と異なる会合形式を行いましたか？では、オンライン・オンライ

ン混在形式が 92.9％でおおむね肯定的は 86.6％でした。その他、FAX 配信、LINE のグループト

ーク、フェイスブックでライブ配信等々ありました。そのような中で、良い点・悪い点では戸惑いの声も多く、スムーズなオンラ

イン例会の運営には、なお、時間を要する状況がうかがえました。先日オンラインのルールについて   

松田ガバナーにアドバイスをいただきました事をご紹介いたします。  モーニングの定款細則を確認しましたが、現状の

定款・細則でオンラインのみの例会も開催可能（定款 8条第 1節）だと思います。但し、細則 5条第 2節「例会は 7：30から

の開催とする」となっていますので、時間の変更には細則の変更が必要だと思います。しかし、会員に通知すれば時間の変

更は可能ですが、長期間にわたって開催時間を変更するには問題があるかも知れません。例会の出席は（定款第 12 条第

1節）の記載の通りで処理して頂ければいいと思います。松田が感じた事です。 

そして地区幹事 軽米達也様から何処のクラブも今年度はイレギュラー続きで大変かと思います。個人的な意見ですが、

このような場合、クラブ運営に関しては、クラブの自主性が重視されるのではないかと思います。とアドバイスをいただきました。 

本日、会員研修を石川委員長に行っていただきます。「5 年後のクラブ」につながる新しいモーニングの with コロナを皆

様と構築していけたらと思っております。本日もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

委員会スピーチ 石川千賀男 会員研修委員長 

コロナウイルスとロータリー活動について 

 

 

 

 

 

 

 
 

国際ロータリー 第 2500地区 第 3分区 

Asahikawa Morning Rotary Club 
2020～21年度 第 1268回 例会報告 

例会日：2020年 11月 19日（木）時間：7:30～8:30 

例会場：アートホテル旭川 2Ｆ ザ・イーストルーム 

 

R I 会長： 

ホルガー・クナーク（ドイツ） クラブ活動方針 『未来に紡ぐ』 クラブ会長 ：木村 和哉 ・ 幹事 坂本 信一 

 

 

2500 地区ガバナー 

ランクアップをしよう 

松田 英郎 （富良野） 

 

会務報告 幹事 坂本信一 

１．旭川空港ロータリークラブより、１１月中例会変更の追加収受。 

  ＊１１月２４日（火）通常例会 → 休 会  メークアップ会場 東神楽町商工会（１２時～１３時） 

２．公益財団法人ロータリー米山奨学会より、『ハイライトよねやま２４８号』収受。 

３．社会福祉法人 旭川いのちの電話より、『広報紙 第１３８号並びに 年末年始募金のお願い状』収受。 

４．市内ロータリークラブより、クラブ会報収受。 

 

プログラム 

 



 

新型コロナに負けないで、と Zoom で新型コロナウイルスの特徴や感染予防対策を説明する 嵯城 俊明会員 

 

 



 

新型コロナウイルス発生における危機管理等について少しお聴きして診たいと思います。 

生命保険会社としての対応など如何でしょうか。 

安井 裕子会員 

コロナウイルスに関しての、経過と、現状といたしましては、

第１波の段階で、今年３月、自粛期間を経て、4 月末から職員

の自宅待機期間があり、通算で２か月半、通勤勤務は、管理職の自分と、事務員さん

で、業務をこなして来ました。 （職員がいてくれる事の有り難さを痛感しました。） 

今が第３波に突入なのでしょうか？ 現在はサーマルカメラを購入したり、各個人の健

康管理を徹底してはおりますが、個人の認識（感覚）にはムラがあり、徹底出来ているのか？ 出来る範囲を行ってはいます。 

その中で、２週間前にはついに、コロナ感染による給付金請求が数名出てきていて、他、身近に濃厚接触者が判明したり、

同社（札幌支社３名感染）情報、ウイルスが迫って来ている感があります。 

２年程前から、研修はリモートを活用し、広域の行き来をしない運営は、行って来てはいましたが、昨今、会議、その他の情

報伝達は全て、画面越しで行われ、リモート化が加速度を増してきています。 

引き続き、正しくコロナを理解し、生活していきます。以上です。 

介護事業等を営んでいる竹村陽一会員 

北海道、また旭川市における新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受け、当事業所

では従来からの感染症防止対策（入居者様・利用者様の健康状況の把握・記録、消

毒・清掃、面会の制限、手指衛生、換気 etc.）に併せ、職員間での対策マニュアルの

見直し、情報の共有等を徹底しています。今後は長期に渡る連日のワイドショー等の

報道を受け「コロナ慣れ」することのないよう、定期的に振り返りの機会を設け常に改善

していきたいと考えます。またコロナ禍において年中行事が軒並み中止となり、外出す

る機会が減っていることで、入居者様・利用者様がストレスを溜めこまないよう職員達は気を配ってくれていますので、事業所

としてバックアップしていきたいと考えます。 

 

 

 

 

 

 

本日の朝食和食 

 

 

＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊ 

＊本日の出席 第 1268 回 例会 総員 22 名  出席 20 名 出席率  90.91％  

＊修正出席  第 1266 回 例会 総員 22 名 

10 月 15 日分 出席 21 名 出席率  95.45％ 

＊ ビジター   ありません 

＊ ゲスト  ありません   

＊ メークアップ ありません 

ニコニコ BOX         ※ ご奉仕者名を報告する桑原義彦親睦委員長 

小柳裕子 ： 先日は誕生祝いを有難う御座いました。 

         ニコニコ 3,000円  
 99,000 円

 

  

 

https://frame-illust.com/?p=11124
https://frame-illust.com/?p=11124


本日の例会風景 

 

四つのテスト唱和 

会長挨拶                Zoom での出席嵯城俊明会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会をまとめる飯塚達夫会場監督 

 

◎例会トーク   竹村陽一会員 

      

安井裕子会員           木村和哉会員            伊藤吉洋会員        

プログラム コロナウイルスとロータリー活動についての例会トーク 


